

## Cazan a 207 km/h al jefe de la Guardia Civil de Tráfico de Soria

Escrito por andreseljedi - 29/05/2011 02:49

---

Ya es noticia que un radar registre que un conductor circula a 207 kilómetros por hora, pero si el responsable es ni más ni menos que el jefe de la Guardia Civil de Tráfico de Soria (Claudio Argüello), el escándalo es mayúsculo.

Según parece, al ser interceptado por una pareja de la Guardia Civil (Argüello conducía, por cierto, un coche patrulla), el acusado se excusó diciendo que estaba en medio de una persecución.

Esta teoría ha sido rebatida por los agentes que le interceptaron, ya que no vieron al supuesto fugado, y además, el coche que conducía Argüello no llevaba las sirenas reglamentarias apagadas.

Curiosamente este individuo, que lleva 10 años en el cargo, ha sido denunciado por la Unión de la Guardia Civiles por trato vejatorio, acoso y humillaciones a otros agentes, a los que obligaba a denunciar masivamente mediante amenazas.

<http://www.motorpasion.com/otros/cazan-a-207-kmh-al-jefe-de-traffic-de-soria>

Si los que tienen que dar ejemplo no lo hacen, mal vamos....

=====

## Re: Cazan a 207 km/h al jefe de la Guardia Civil de Tráfico de Soria

Escrito por masero - 29/05/2011 20:14

---

Al Arzobispo de Zaragoza también le pilló el radar una vez y se excusó diciendo que la denuncia era un mensaje de Dios.

saludos

=====

## Re: Cazan a 207 km/h al jefe de la Guardia Civil de Tráfico de Soria

Escrito por Eurillo - 29/05/2011 21:16

---

Los guardias han visto el cielo abierto para colarsela, a este agente. En un caso normal, ha este agente lo le hubiera pasado nada (por ser compañero). Lo que pasa es que se lo ha puesto ha huevo.

=====

## Re: Cazan a 207 km/h al jefe de la Guardia Civil de Tráfico de Soria

Escrito por herrereña - 31/05/2011 14:02

---

Al final, todo quedará en humo. Me extraña que vaya a pagar nada por la multa. Y me extraña que le

vayan a quitar puntos, tampoco. Algo hará para evitarlo, creo yo.

=====

**Re: Cazan a 207 km/h al jefe de la Guardia Civil de Tráfico de Soria**

Escrito por Centinel - 31/05/2011 17:44

---

Si los cazados hubieramos sido nosotros, nos despluman el coche, nos meten en el trullo, a la mina a picar y retiran el carnet 5 años. A este señor, que supuestamente esta para controlar los excesos de velocidad, recibira una reprimenda y volvera a su puesto de trabajo, el cual le pagamos todos, y seguira esa tarea tan edificante que es seguir multando al contribuyente por circular a 118 km/h por la recta de una autovia por la cual podriamos ir a 140 km/h sin ningun tipo de peligro. Pero ya volvera el señor Guardia Civil un dia a ponerse a 200 comprobando, por el bien del ciudadano, si el coche oficial puede circular asi de deprisa por las carreteras españolas.

Tampoco les preocupa que se les ponga verdes, total lo llevan puesto ya.

=====

**Re: Cazan a 207 km/h al jefe de la Guardia Civil de Tráfico de Soria**

Escrito por andreseljedi - 01/06/2011 11:27

---

A este tio tenian que suspenderle de empleo y sueldo durante 3 años o bajarle de rango, pero ya estamos como siempre, a los funcionarios no se les puede tocar.

Es como si soy policia antidroga cuando puede va a por unos kilos de coca.

=====

**Re: Cazan a 207 km/h al jefe de la Guardia Civil de Tráfico de Soria**

Escrito por herrereña - 01/06/2011 12:14

---

andreseljedi escribió:

A este tio tenian que suspenderle de empleo y sueldo durante 3 años o bajarle de rango, pero ya estamos como siempre, a los funcionarios no se les puede tocar.

Es como si soy policia antidroga cuando puede va a por unos kilos de coca.

Algunos se quedan lo que confiscan a cuatro "pringaíllos", para consumo propio.

=====

**Re: Cazan a 207 km/h al jefe de la Guardia Civil de Tráfico de Soria**

Escrito por juanmanuc - 01/06/2011 13:38

---

Que vergueza, eso me recuerda a algo que me ocurrió, que parece de pelicula subrealista, pero que

fué totalmente real:

Y es que estuve recurriendo una multa durante bastante tiempo, eso desgraciadamente para todo el mundo no tiene nada de película subrealista sino de puñetera realidad, lo que si lo tiene es que recurrí con un cabreo ejemplar, ya que la multa se basaba únicamente en la palabra del agente contra la mía, no había otra cosa de por medio, ni foto, ni testigos, ni nada, salvo el otro guardia que iba con él. Ambos guardias civiles mintieron vergonzosamente para cubrir su cupo de multas diario, afirmando que después de adelantar a otro vehículo yo había pisado la línea continua, el tío café, al cual bauticé como "El Híbrido de Hiena y cerdo que dijo tener ojo de Halcón pero lo tenía de cristal", estaba apostado en un camino perpendicular a la carretera y para ponerme la multa salió en mi busca, me adelantó con exceso de velocidad y me hizo parar unos kilómetros más adelante, tuve que pasar la prueba de alcoholemia, solo le faltó pedirme un certificado de penales, y me tuvo parado una media hora a pesar de dar cero el medidor, y hasta que le dió la gana al elemento, no me dejó marchar.

Después de agotar todos los recursos, el buen tipo se mantuvo en sus trece en cada uno de ellos, y al final la tuve que pagar.

Gente así son las que manchan cualquier institución. Da igual que estén más arriba o más abajo, ellos son así de cerdos, lo que pasa es que a los de arriba les canturrea más alerón porque están más a la vista o en este caso por lo de cerdos, más al olfato de todos. :S

Salu2.

=====

**Re: Cazan a 207 km/h al jefe de la Guardia Civil de Tráfico de Soria**

Escrito por CUBA\_LIBRE - 01/06/2011 15:06

---

Algo parecido me paso a mi.

Iba al curro a las 7,30 de la mañana en pleno invierno. Salgo de un cruce con STOP y al kilómetro me para el coche de la Guardia Civil y me dice que no hice el stop. Educadamente le digo que si que lo hice, que pare, que mire que no viese nadie (era fácil, de noche se ve rápido) y que metí primera y salí. El geta me dice que no paré "completamente" el coche. Le reitero que si lo hice y que él difícilmente lo podría haber visto porque salía de una curva y había más de 200 metros al cruce.

jejejeje. Se me pone firme y me saca el alcoholímetro. Le digo, pero si voy a trabajar. Nada, insiste y soplo. Le pregunto que cuanto di y me dice que 0.0 (jejeje).

Me pide los papeles del coche, el permiso de conducir, el seguro,...

Se lo doy todo y le digo que si quiere algo más, que si pongo los intermitentes,...

Mucha coña pero me puso la multa a pesar de que le dije que sabía perfectamente que era mentira lo que estaba diciendo él.

Tuve que pagar la multa porque, tras preguntar a un colega que se llevaba bien con ellos, me dijo que si no quería que me estuvieran esperando "todos" los días a la entrada y salida del curro que lo dejase pasar.

Asi es la vida de alguno picoletos, que no todos son iguales.

=====

## Re: Cazan a 207 km/h al jefe de la Guardia Civil de Tráfico de Soria

Escrito por Pistolín - 02/06/2011 10:25

---

... muchos podríamos contar alguna historia parecida. Pero al fin y al cabo es "su" palabra contra la tuya, y ellos tienen todas las de ganar.

Muchas me he preguntado ... ¿si tuviese una cámara en el interior del coche y recogiese los momentos previos y la conversación serviría como prueba? No se si sería legal.

Salu2.

=====

## Re: Cazan a 207 km/h al jefe de la Guardia Civil de Tráfico de Soria

Escrito por Iarpeiro - 02/06/2011 10:38

---

Ya pero como alega que estaba en acto de servicio y arriesgando su vida persiguiendo a los malos, en lugar de reprimenda quizás reciba una condecoración. Lo importante es tener mucha imaginación, si los jueces eximen de penas por ocurrencias originales, lo mejor es inventarte algo original y te perdonan por simpático, si vas a las malas se ensañan contigo, aunque seas inocente.

Spain is different.

Saludos.

=====

## Re: Cazan a 207 km/h al jefe de la Guardia Civil de Tráfico de Soria

Escrito por Juanmanuc - 02/06/2011 12:56

---

Iarpeiro escribió:

Ya pero como alega que estaba en acto de servicio y arriesgando su vida persiguiendo a los malos, en lugar de reprimenda quizás reciba una condecoración. Lo importante es tener mucha imaginación, si los jueces eximen de penas por ocurrencias originales, lo mejor es inventarte algo original y te perdonan por simpático, si vas a las malas se ensañan contigo, aunque seas inocente.

Spain is different.

Saludos.

Es el efecto contagio, los jueces también se ven contagiados por la subjetividad e ineptitud de quienes nos gobiernan.

También afortunadamente siempre habrá jueces que sepan cumplir con su trabajo, pero claro, cuando aparece uno que en base a criterios desconocidos para el ser humano honesto, que toma decisiones insólitas, se crea la pérdida de confianza, eso pasa igual como con los políticos, solo que los políticos que tenemos que sufrir cuyos criterios de decisión son desconocidos para el ser humano honesto, son

ya legión, eso explica por si mismo movimientos de los que somos testigos ultimamente, plenamente justificados ya solo por ese motivo, pues como digo con los jueces una especie de purga en favor de la justicia, la libertad y la democracia, tampoco vendría mal.

Salu2.

=====